



Empresas Copec registra fuerte salto en ganancias trimestrales impulsadas por su filial forestal

La compañía, perteneciente al grupo Angelini, tuvo una utilidad de US\$288 millones, equivalente a un alza de 392% respecto del mismo período de 2023.

PATRICIA SAN JUAN

—Empresas Copec, del grupo Angelini, registró un fuerte salto en sus ganancias del segundo trimestre debido al positivo desempeño de su filial forestal Arauco.

La compañía tuvo una utilidad de US\$288 millones en abril-junio, que implicó un alza de 392% sobre el mismo lapso de 2023. Con ello, acumuló ganancias por US\$516 millones en el año, equivalente a un aumento de 141% en los últimos seis meses.

“La celulosa mostró en el trimestre precios estables, sustentados en una buena demanda en Europa y disrupciones por el lado de la oferta en un escenario favorable para Arauco tras la entrada en funcionamiento de la Línea 3 (Mapa). Esto último le permitió registrar costos significativamente inferiores y mayores volúmenes de producción”, dijo Eduardo Navarro, gerente general de Empresas Copec.

También resaltó la reducción del indicador de deuda financiera neta/Ebitda, pasando desde 3,6 veces, registrado al cierre del segundo trimestre de 2023, a 3,0 veces.

FILIALES

En el segundo trimestre, la filial forestal Arauco anotó un avance en su resultado operacional, por mayores volúmenes y precios de celulosa, junto con menores costos de venta unitario en todas las fibras. A esto se suman mejores precios en madera aserrada, señaló la compañía.

El resultado operacional en el sector energía fue también mayor por Copec Chile y Terpel, asociado a un incremento de márgenes, incluyendo el industrial, un mejor resultado por revalorización de inventarios y mayores

márgenes de lubricantes.

En el sector minero, Cumbres Andinas en Perú redujo sus utilidades, debido a que el plan minero este 2024 opera transitoriamente en una zona de menor ley de cobre. Todo ello, en un contexto del precio del metal que sigue siendo favorable. Empresas Copec es dueña del 40% de Cumbres Andinas.

Al 30 de junio las ganancias de Empresas Copec fueron US\$516 millones, cifra mayor en US\$302 millones respecto a junio de 2023. Esto responde en gran parte a un alza de US\$509 millones del resultado operacional.

En el sector forestal, Arauco anotó un aumento operacional y una baja de su resultado no operacional. Hubo mayor volumen en celulosa, compensado en parte por menores precios en celulosa y paneles.

A lo anterior se suman menores otros ingresos, asociados a la indemnización de siniestros ocurridos durante los incendios de 2023.

El mayor resultado operacional en energía se explica por mejoras en Copec Chile y Terpel, como consecuencia de un resultado operacional y no operacional más favorable. En tanto, Abastible reconoció un mayor resultado operacional respecto al año anterior, reflejo de una mejora en el desempeño de sus operaciones en Perú y Ecuador, parcialmente compensada por una baja en Chile y Colombia.

El resultado no operacional no presentó mayores variaciones con respecto al mismo período del año anterior, producto de una caída en otros ingresos, debido a la indemnización por siniestros asociados a los incendios ocurridos el año pasado, contrarrestados por menores otros gastos asociados a cierres de plantas ocurridos durante el 2023. ●